



2024年7月 社会福祉法人尚徳福社会 日野保育園

日に日に暑さが増していき、夏の訪れを感じるこの頃です。子どもたちは裸足で遊んだり、泥や水に触れたりしながら、夏を感じられる戸外遊びを楽しんでいます。今後も暑い日が続きますので、熱中症にならないよう一人一人の健康状態を把握し、こまめに水分補給や休息を取りながら元気に過ごしていきたいと思います。



友達との関わりが増え、園庭や保育室で手を繋いで歩いたりして友達の輪が広がる子どもたちです。散歩では消防署に行き、署員の方の計らいで消防車・救急車に乗せてもらいました。大喜びの子、思った以上に大きな車両にびっくり！乗るのは「いや」な子もいましたが、一人一人強く印象に残ったようで、しばらく絵本を指差して「のったね」とお話が盛り上がり、散歩の余韻を楽しみました。シール貼り遊びも楽しんでいます。台紙からテープを剥がす時は真剣な表情になり、剥せると「できた」とピカピカな笑顔で紙に貼っています。紙に貼ろうとしながら自分の手や腕について悪戦苦闘している可愛い姿も見せる子もいますよ。これからも楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思います。



『どろんこ遊びって、気持ちいいね♪』

暑くなってきて、手洗い中に水に触れて遊んでみたり、雨上がり後の水溜りに興味津々な子どもたち。6月から始まったどろんこ遊びでは、初めは裸足で外を歩くことをためらっていた子も徐々に慣れてきて、泥の上を歩いてみたり手で触れて感触を楽しんだりすることができるようになってきました。足の裏だけ真っ黒だったのが、段々とダイナミックに触れるようになり、時には顔まで泥がはねていることも♪顔に泥をつけてにこっと笑うその顔は、なんだか誇らしげな、満足気な笑顔です☆
今月はさらに暑くなっていきますね。安全に十分気を付けながら水遊びをして、暑い夏を楽しく心地よく過ごしていきたいと思います♪

☆お願い☆

- ◎天気のよい日には、水遊びや泥んこ遊び・シャワーをしますので、着替え・タオル・泥んこ遊び用服の用意をお願いいたします。(シャワーは行う頻度が高いので、使用した翌日は必ずお持ちください。)また、名前が書いてあるか、消えかかっているかもう一度確認をお願いします。
- ◎手足の爪は短く切られているか、とがっている部分はないか、登園前に確認してください。
- ◎体調が良くない時やいつもと違った様子がある時には必ずお知らせください。また、病院で受診し感染症がわかった時には、保育園までご一報ください。